

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Convocado un concurso de narraciones y dibujos contra la violencia de género

La iniciativa del Ayuntamiento está abierta a la participación de todas las personas que lo deseen hasta el próximo día 22

REDACCIÓN/ WORD

CARBAJOSA. El día 25 de noviembre se celebra el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Por este motivo, el Ayuntamiento de Carbajosa ha convocado un certamen de narraciones y dibujos en el que pueden participar todas las personas que así lo deseen.

Para ello se ha establecido cuatro categorías. Una para adultos (a partir de 18 años), quienes podrán presentar poemas o relatos breves de mínimo 1 página y máximo 5 páginas mecanografiadas.

Los participantes de la categoría juvenil (de 13 a 17 años) podrán presentar, poemas o relatos breves de

mínimo 1 página y máximo 5 páginas mecanografiadas. Además, podrán presentar historias en forma de cómic, tiras o viñetas, de la misma extensión.

Los niños de 7 a 12 años (categoría infantil), además de presentar poemas, cuentos o relatos, pueden realizar ilustraciones originales en tamaño DIN A4, en cualquier técnica (acuarela, cera, lápiz, etc.).

Y los más pequeños, niños de 3 a 6 años (categoría infantil II) podrán presentarse con ilustraciones originales en cualquier técnica

(acuarela, cera, lápiz, etc.).

Todas las obras deberán ser originales e inéditas en su totalidad y versarán sobre la temática 'contra la violencia de género'.

Además, deberán estar tituladas y firmadas por su autor y se presentarán en sobre cerrado junto con los documentos solicitados (nombre completo y apellidos, domicilio, teléfono, y una fotocopia del DNI) en la Casa de Cultura hasta el 22 de noviembre.

En el caso de participantes de las categorías infantiles, se deberá entregar además una fotocopia del DNI del padre/madre o tutor del menor y una autorización debidamente firmada y cumplimentada.

Todos los participantes podrán recoger un obsequio que se entregará el mismo día 25 de noviembre, a las 18:00 horas, en la Casa de Cultura. Las obras serán expuestas en este mismo lugar.

Las bases se pueden consultar en la web del Ayuntamiento: www.carbajosadelasagrada.es



obras de renovación de la urbanización de Albahonda. :: WORD

Renovación de la tubería del agua en la calle Río de Albahonda

REDACCIÓN/ WORD

CARBAJOSA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado las obras de renovación de la tubería de distribución del agua en la calle Río Miño de la urbanización Albahonda III. En los últimos años esta calle del municipio ha sufrido diferentes roturas de tubería, de ahí que el Ayuntamiento haya contemplado esta inversión de 30.000 euros para acometer las obras de esta importante infraestructura.

Con el fin de evitar molestias a los vecinos de la zona, el Ayuntamiento realizará cortes intermitentes de agua durante el transcurso de

las obras. Unas posibles incidencias que ya se han notificado a los vecinos a través de un bando municipal. También se procurará evitar molestias para el tráfico rodado, aunque es posible que haya que realizar algunos cortes de la calzada en momentos determinados.

Se realizará la renovación de la tubería de distribución del agua en esta calle y se procederá a la conexión con la red principal. De esta forma, el Ayuntamiento de Carbajosa continúa con la renovación de las redes de agua y saneamiento en las calles y zonas que así lo requieren.

SANTA MARTA DE TORMES

La zona Signo XXV acoge el primer parque biosaludable que está adaptado para personas con discapacidad

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA. La concejal de Deportes, Silvia González, presentó el nuevo parque biosaludable situado en la zona de Signo XXV. Se trata de una nueva instalación ubicada sobre una parcela de 200 metros cuadrados que se ha adecuando, se ha rellenado de material y en la que se han instalado nuevos elementos deportivos para el fomento de los hábitos saludables de vida.

De este modo, en la zona se han colocado un total de 14 elementos, tres de ellos adaptados para personas con movilidad reducida, convirtiéndose de este modo en el primer parque de la localidad de estas características con elementos para discapacitados. A todo ello se suma la mesa de ping pong y el mobiliario urbano consistente en cuatro papeletas instaladas y dos bancos de colores. Todo ello ha supuesto una inversión de casi 14.000 euros.

Como apuntó Silvia González, «para poder actuar en esta parcela de 3.220 metros cuadrados aproximadamente, que es propiedad de la Comunidad, hemos firmado un conve-

nto de cesión por 12 años y medio, lo que nos permite ejecutar actuaciones como la que ya hicimos de la pista de pádel consiguiendo recuperar una zona que desde hace años estaba en desuso. Tras esa primera intervención llega ahora este parque biosaludable al que se unirá una próxima actuación de adecuación prevista en una parcela colindante, que será ejecutada por los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo, gracias a lo cual este espacio tendrá una nueva vida».

Con todo ello, prosiguió la edil, «queremos que este lugar se convierta en una zona de ocio, deporte y de paseo para el disfrute de los vecinos, a los que también hemos hecho partícipes del proyecto, pues hemos mantenido con ellos diversas reuniones en las que nos han transmitido cuáles eran sus necesidades o qué creían que podría resultar más interesante para este espacio».

Esta inversión está incluida en la última modificación de crédito del remanente de tesorería como una inversión financieramente sostenible.

BÉJAR

Doce personas participan en un nuevo proyecto de formación y empleo

El programa mixto tiene un presupuesto superior a los 350.000 euros, financiados parcialmente por la Junta, y se divide en los talleres de albañilería y carpintería

REDACCIÓN/ WORD

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar ha puesto en marcha un nuevo proyecto enmarcado dentro de los Programas Mixtos de Formación y Empleo; en esta ocasión es para 12 participantes que, durante nueve meses, recibirán formación teórico-práctica.

Este programa mixto cuenta con un presupuesto total de 351.714,82 euros y está financiado parcialmente por la Junta de Castilla y León. Se encuentra distribuido en dos especialidades, concretamente el taller de albañilería y el taller de Carpintería.

Las seis personas que se encuentran en albañilería cursarán dos Certificados de Profesionalidad completos y realizarán los trabajos necesarios para el aprendizaje de los participantes, con un total de 1.325 horas teórico-prácticas. El proyecto que realizarán será la rehabili-



Reunión con los doce participantes en los talleres. :: WORD

tación de pavimentos, la recuperación de fuentes y mobiliario en el paraje El Regajo.

Las otras seis personas del programa se encuentran en carpintería cursarán dos Certificados de Profesionalidad completos y otro parcial, con un total de 1.325 horas teórico-prácticas.

En este taller realizarán la re-

creación de una oficina de una fábrica de paños, conocida por García y Cascón, y además fabricarán, instalarán y colocarán el mobiliario necesario para la puesta en marcha de un centro de recepción de visitantes en la ciudad bejarana, concretamente en la finca renacentista 'El Bosque', en la antigua casa del Bosguero.